



Liebe Besucherin, lieber Besucher unseres Internetportals,

ich heiße Sie sehr herzlich willkommen – vor allem diejenigen, die unser Dorf auf diesem Weg erkunden und kennen lernen möchten, aber auch Partner unseres Dorfes, Freunde und Nachbarn sowie alle ehemaligen Krottelbacher, die hoffentlich immer wieder gern einen Blick auf ihr Heimatdorf „werfen“!

Mit unserem Internetauftritt möchten wir Ihnen zeigen, was Krottelbach zu bieten hat. Auf

den folgenden Seiten erhalten Sie neben farbigen Dorfansichten auch wichtige Informationen zum kommunalen Geschehen, zu unseren abwechslungsreichen Freizeit-angeboten, bis hin zu interessanten historischen Daten.

Selbstverständlich werden wir die Homepage ständig aktuell halten und weiter ausgestalten. Anregungen und Vorschlägen stehen wir offen gegenüber, damit sich einerseits die Krottelbacher mit dieser Internetpräsentation identifizieren können und andererseits Gäste und andere Interessenten die gewünschten Informationen erhalten und auch etwas neugierig werden auf unser schönes lebenswertes Dorf.

„Krottelbach erleben“ – so lautet unser Slogan, der natürlich nicht nur für Besuche im Internet gilt. Deshalb möchte ich abschließend alle, die unser Dorf noch nicht kennen, recht herzlich zu einem persönlichen Besuch nach Krottelbach einladen.

Mit herzlichen Grüßen

**Karlheinz Finkbohner
Ortsbürgermeister**